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各委員会の皆様よりコメントを

いただきました！

1年間おつかれさまでした♪
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校 長 浅野修一

PTA会長 坂田愛

令和6年2月9日

☆1年カーテン委員

今年度の前期、後期と全教室のカーテン洗濯を終える事が無

事出来ました。これも先生方、保護者の方々、子供達の多大なる

ご協力があっての事です。

お忙しい中ありがとうございました。

初めての委員会活動で不安もありドキドキしていましたが6人で

協力してとても楽しくあっという間の1年間でした。

来年度から外注になるという事で今年度が最後の活動になって

しまいましたがとてもやりがいのある経験をさせて頂きました。

ありがとうございました。

☆2年給食委員

給食委員の主な活動は「給食体験会」の企画・開催です。

今年度は給食体験＋子供達の様子を見学することもでき、給食が

安全に作られ提供されていることを知る機会をいただくことができ

ました。

限られた時間でしたが、参加者の皆様のご協力もあり楽しいお

時間を過ごすことができたと思います。

滞りなく終えられたのも関係各位の皆様の温かいお力添えのお

かげと深く感謝しております。

一年間ありがとうございました。

☆3年パトロール委員

今年度一年間パトロール委員を務めさせていただきました。

前年度の委員の方々がご尽力して下さったお陰で、これまでよ

りかなり作業効率よく活動ができたのではないかと思います。

オンライン化により学校に集まる機会も想定より少なく済みま

した。

大きなトラブルもなくこの一年やってこられましたのは、委員会

全員での協力体制が整っていたことも大きかったと思います。

また、年間通して通学路パトロールにご協力頂いた保護者の

皆様、活動にご協力くださった先生方に心よりお礼申し上げます。

私ごとになりますが、最後に、未熟で至らない所も多かったか

と思いますが、一年間委員長を務めてこられてホッとしておりま

す。ありがとうございました。

☆4年広報委員

活動内容は広報誌「ひろば」の発行です。

年度初めにメンバー全員で掲載するテーマを決め、各々の行

事に沿って先生方にもご協力を頂き写真撮影〜デザイン作成〜

発注〜仕分け配布作業などを分担して行いました。

今年度の反省点としては、編集作業で使用するPC環境のある

メンバーに負荷が大きくかかってしまった点です。次年度は学年

委員だけではなく有志を募っての活動になるとのこと。次年度活

動の一助になれば幸いです。最後になりましたが、一年間広報委

員会の活動にご協力頂き誠にありがとうございました。

☆5年保健委員

保健委員の主たる活動「白衣修繕作業」は、たくさんある白衣の仕

分け、裁縫作業で不安がありましたが、ボランティアの方々にご協力

頂き皆で会話をしながら楽しくスムーズに行うことができました。

また、学校保健委員会にも参加しました。

今年度は「運動の大切さ」を子ども達と一緒に考えました。子ども

達が積極的に自分の意見を発表し、一生懸命取り組む姿を間近に

見ることができ、貴重な経験をさせていただきました。

一年間の活動は集まる回数も減らし、LINEを利用して情報共有を

していました。交代で実行委員会に出席したり、負担に感じず皆で和

気あいあい活動ができて良い思い出になりました。

一年間ありがとうございました。

☆6年ベルマーク委員

全員、委員未経験者だったため分からない事も多く始めは大変で

したが、ベルマーク委員経験者の方達に教えてもらったり、雨宮副

校長先生にご協力頂きながら無事活動する事が出来ました。

皆仕事をしていたので活動回数を調整したり、出来る事を率先して

引き受けて下さったり、出来る限り無理のない範囲で協力しながら

楽しく活動する事が出来、良い経験になりました。

主にベルマーク、テトラパックの回収、集計、発送を行いましたが、

日頃ベルマーク、テトラパック回収にPTAの皆様や子供達に活動を

支えて頂き、ベルマーク集計のボランティアにも多くの保護者の方に

ご協力頂き感謝致します。

一年間ありがとうございました。

★推薦委員会

推薦委員は次の役員を決めるお仕事です。

分担して、活動をしてきたのでみんなで集まる頻度は少な

かったと思います。

フルタイムで仕事をしていても業務を分担し、助け合いながら

活動できました。

忙しいのは秋からで、なかなか次の役員が決まらないとプ

レッシャーがかかりますが、リストを作成し、地道に候補者に電

話をしていく事で今回も無事に決定しホッとしております。

推薦委員の活動にご理解とご協力いただき誠にありがとうご

ざいました。

★校外委員会

校外委員は毎年大変と聞くから引き受けたくないと言われる

委員会の中でもダントツの委員でしたが、実際に引き受けてみ

てやりがいのある仕事だと感じました。

今年2年目を引き受けて、子供が安全に登下校できるために、

必要な仕事の一つであり、これまでは深く気にしていなかった

スクールゾーン改善のための動きにも目を向けるようになった

からです。

校外委員は毎年、初めましてで集まる保護者がほとんどで、

前年度から業務の引き継ぎを受けるものの、分からないことが

多く慣れる頃には終わってしまう点が問題点でした。

しかし、1年目で業務改善を行い業務のスリム化を図ったこと

で、今年はスムーズに仕事を進めることができたと感じていま

す。

来年度引き受けて頂いた方にも、ぜひ引き受けてよかったと

感じてもらえたらと思っています。



 

【お知らせ】

☆第5回実行委員会☆
3月8日（金）10:00～

☆第1回学年代表委員会☆

3月8日（金）10:30～

場所：地域交流室（第2校舎4階東奥）

《出席該当者》

常任委員（学年委員・校外委員・推薦委員）校長、副校長、ＰＴＡ役員

●各委員長がご出席ください。

●シャチハタ以外の印鑑を忘れずにお持ちください。

令和5年度 12月・1月常任委員会・役員活動報告学年委員会

１年 カーテン委員

12月8日 第4回実行委員会 出席

1月11日 洗濯担当の保護者宛てプリント作成、印刷

先生宛作業スケジュール作成（メールにて)

カーテン回収袋作成（担当児童、枚数、教室、

補修箇所有無のラベル貼り付け済み）

カーテン回収袋配付

1月18日 特別教室からカーテン回収

カーテン枚数確認、補修作業

カーテン洗濯担当者の各教室へカーテン配付

カーテン回収袋箱設置

1月23日 洗濯済みカーテン回収

各特別教室へカーテン配付

1月25日 カーテン回収袋回収、返却数確認

カーテン委員会のロッカー等の整理整頓

12月8日 第4回実行委員会 出席

コミュニケーション マチコミ配信

12月11日 臨時書面総会実施

12月12日 PTA冬イベント準備

12月13日 「広報ボランティアアンケートについて」マチコミ配信

12月18日 PTA冬イベントオンラインミーティング

12月22日 PTA冬イベント準備

12月26日 PTA冬イベント実施

1月15日 入学説明会配布の手紙作成

臨時書面総会報告の手紙作成

1月17日 臨時書面総会報告の手紙配付

1月22日 委員選出についての手紙作成

1月24日 活動記録票の配付

PTA役員

３年 パトロール委員

12月1日 来年度の世話人さんへのお手紙の作成

12月5日 来年度の世話人さんへのお手紙回覧

12月8日 第4回実行委員会出席

12月20日来年度の世話人さんへのお手紙印刷

1月18日 校外委員さんへ世話人さんへのお手紙受け渡し

1月21日 校外委員長に来年度の登校班の班編成確認

1月23日 令和6年度前期のパトロール日程表の作成、回覧

２年 給食委員

12月8日 第4回実行委員会 出席

４年 広報委員

12月8日 第4回実行委員会 出席

５年 保健委員

12月8日 第4回実行委員会 出席

1月25日 学校保健委員会 出席

６年 ベルマーク委員

12月8日 第4回実行委員会 出席

12月8～15日（個人面談週間） テトラパック回収

1月25日 ベルマーク交換品 依頼

推薦委員会

12月5日 候補者選出活動

12月8日 第4回実行委員会 出席

12月12日 候補者選出活動

12月20日 書類の整理、返却

校外委員会

12月1日 マチコミにてスクールゾーン協議会の結果報告

12月8日 第4回実行委員会 出席

1月12日 副：名簿作業

1月19日 定例会

1月26日 副：名簿確認

今年度最後の実行委員会です♪

PTA活動にご協力をいただき

ありがとうございました！

PTA主催「冬休み謎解きイベント」を開催しました！

令和5年12月26日(火)に「ナゾトキゴーストバスター大さくせん！」を

開催しました。総勢77名の子どもたちがチームに分かれ、謎解きをしなが

らゴーストを倒し、ステージをクリアしていくゲームです。

1年生から6年生の混合チームで、みんなで協力しながら謎解きを行いま

した。会場のあちらこちらから笑い声があがり、とっても楽しそうでした。

先生や保護者の皆様にもお手伝いいただき、素晴らしいイベントになりま

した。ご協力ありがとうございました！


